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Fragebogen:  
Ihre Meinung ist wichtig.
Vielleicht bekommen Sie in unserer Beratungsstelle einen Fragebogen.

Es gibt verschiedene Fragebögen. Bitte helfen Sie uns mit den Fragebögen:
	 ●	 Das ist wichtig, damit wir Ihnen gut helfen können.
	 ●	 Das ist wichtig, damit wir unsere Arbeit verbessern können.

Wir wollen Ihnen gut helfen.

Dafür brauchen wir einige Informationen von Ihnen.
Vielleicht bekommen Sie in der Beratung einen Fragebogen von uns.
Auf dem Fragebogen sind Fragen zu Ihnen und zu Ihrer Sucht.
Das Fachwort ist: Anamnese.
Mit Ihren Antworten, können wir die passende Hilfe für Sie finden.

Wir wollen unsere Arbeit verbessern.

Wir wollen wissen, ob unsere Beratung den Menschen hilft.
Oder ob wir etwas verbessern können.
Vielleicht bekommen Sie nach der Beratung einen Fragebogen von uns.
Wir wollen Ihre Meinung wissen:
Auf dem Fragebogen sind Fragen zu unserer Beratungsstelle und zu unserer Beratung.
Das Fachwort ist: Evaluation.
Bitte helfen Sie uns: Füllen Sie den Fragebogen aus.
Ihre Antworten helfen uns, damit wir unsere Arbeit verbessern können.

Das ist wichtig für alle Fragebögen:

	 ●	 Der Fragebogen ist anonym. Das bedeutet: Sie schreiben nur Ihre Meinung auf. 
		  Sie schreiben nicht Ihren Namen auf.
	 ●	 Der Fragebogen ist nur für uns. Wir geben Ihre Antworten nicht weiter.


